



中央小だより

令和6年9月11日(水) No. 9 TEL 74-8449 FAX 74-5642

2 学期 スタート



学校のホームページを リニューアルしました 更新の回数を増やしますのでご覧ください。

https://kiryu.schoolweb.ne.jp/10020014

9月2日(月)、子供たちは、手にたくさんの宿題と荷物を抱え、元気に登校してきました。今 年度は、夏休みの期間が一週間延長し、子供たちは2学期開始を待ちわびていたことと思います。 新里中央小にも、久しぶりに子供たちの笑顔と声が戻り、2学期がスタートしました。

各教室を回ってみると、通知表を提出したり、宿題を提出したり、担任と子供たちとのやりとり が見られました。夏休みの出来事についての会話もしていました。

実り多き2学期が始まりました。2学期はたくさんの行事が予定されています。2学期は、運動 会、各学年の校外学習、持久走大会、授業参観など、大きな行事が盛りだくさんです。その活動一 つ一つが子供たちの成長につながります。学校でも、それぞれの行事に向けて、着々と準備を進め ています。全職員が全力で支援していきます。各御家庭でも、ねばり強く頑張れるよう、温かな励 ましの言葉をお願いします。

- 2 学期の生活等について心配な点がございましたら、遠慮なく学校まで連絡をお願いします。
- 2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

2 学期にがんばること(始業式の話)

長い夏休みが終わりました。いい夏休みを過ごすことができましたか。

終業式の時に話した「自分で決めて 行動で示す」ことはできましたか。 2 学期も同様「**自分で 決めて 行動で示す** | を実践してください。

2学期が始まるにあたって「自分で決めて 行動で示す」のうちの一つについてお話しします。 次に示すこと、自分は行動で示しているかな、難しいことかな、について自己評価してください。

- ○よいクラスのための企画を提案発言している
- ○よい学校のための企画を提案発言している
- ○先生の質問にたくさん発言している
- ○授業中クラス全体での話し合いで発言している
- ○隣の人とペアトークをしている
- ○明るい声で歌を歌っている
- ○「いやだ やめて」とはっきり言っている
- ○あいさつを大きな声でしている
- ○正しく大きな声で音読している
- ○名前を呼ばれたら返事をしている

これらのこと、1年生でも6年生でも全員ができてほしいことです。この2学期のうちにできる ようになってください。行動で示すことができるようにしてください。

ただ、「難しい」と思う人もいることでしょう。そんな人は毎日トレーニングしてください。 そこで、一番簡単なトレーニングは何か。「あいさつと返事」です。

毎日できます。一日の中で何回もできます。とても簡単なことです。

このトレーニングをするときに必ず必要なこと、それは「やる気」です。やる気を出すかどうか は自分次第です。やる気をもってあいさつをする。やる気を出して大きな声の音読をする。そのよ うなことをしているうちに、授業中の発言が増えてきます。自分の思いを表現することが楽しく

なってきます。「あいさつ と 返事 プラス「やる気」で自分の表現力が高ま ります。さらに素敵なクラスや学校にもなってきます。

2 学期は「あいさつ と 返事」から表現力を磨きましょう。







桐生市小学校水泳記録会

夏休み中の、7月25日(木)、桐生市小学校水泳記録会が開催されました。新里中央小からは、 多くの選手が出場し、自己記録更新を目指し、頑張りました。

記録会に向けて、水泳特別練習を行っていました。放課後や夏休み、子供たちはそれぞれ目標を もって練習に励んでいました。このような経験を通して、自己実現を図っていきます。

新聞の見出しには「新里中央リレー3種目制す」と大きく紹介されていました。記事でも「同小 は前回もリレー4種目中3種目で1位だった。 | とありました。

子供たちの活動に際し、温かな支援をしてくださった保護者の皆様に感謝申し上げます。

入賞者の紹介







2 学期初日の様子





